



N° 018

Rector de Unillanos intervendrá en el foro Educación y postconflicto en el Ariari, programado para hoy en Granada, Meta

Villavicencio, marzo 11 de 2015. Convocada por Semana y Ecopetrol, la Universidad de los Llanos, en cabeza del rector Oscar Domínguez González, participará en el foro Educación y postconflicto en el Ariari, un escenario para conocer y analizar las acciones, retos, iniciativas y proyecciones desde la educación a favor de la construcción de paz y el postconflicto.

El directivo de la institución de educación superior pública, aprovechará durante su intervención, para hablar sobre los estudios de necesidades de formación y preferencias, adelantados por la Universidad en esa zona del territorio, a propósito de Boquemonte, la nueva sede que iniciará construcción en Granada.

“El papel de la educación en el posconflicto está comprendido por todos los escenarios de reflexión, pues la educación es un gran elemento de movilidad social. En el caso particular en el Ariari, la idea inspiradora que nos llevó a impulsar y promover la sede, es todo lo que significa para una región como esta, que la gente tenga la oportunidad de formarse y con ello trascender socialmente. El Ariari va a ser un escenario de transformación social en el que sin duda estaremos jugando el presente y el futuro de desarrollo de esa región”, resalta Domínguez González.

De acuerdo a lo previsto por Semana, participarán en el conversatorio el gobernador del Meta, Alan Jara Urzola; Marcos Gregorio S. Trejos, embajador de El Salvador en Colombia, John Ávila, director General Centro de Investigaciones Docentes, CEID-FECODE, y un delegado del Ministerio de Educación Nacional.

La jornada se llevará a cabo desde las 8:00 de la mañana, en el aula múltiple del Colegio Camilo Torres del municipio de Granada.